

keng-tseu , on accorda à Li-ching-thian le titre de roi du très-précieux royaume de Iu-thian.

Selon la Notice sur Iu-thian , il faut voir dans l'Histoire des Thang la suite des princes de Iu-thian , et les détails sur cette ville , sous les cinq dynasties. Les troubles qui agitèrent la Chine empêchèrent de songer aux Barbares des quatre parties du monde. Ceux mêmes qui n'avaient jamais cessé d'être en rapport avec la Chine furent à peine connus de nom , et l'on n'eut aucun renseignement sur l'époque du commencement et de la fin du règne de leurs princes. Or , Iu-thian est un des pays les plus éloignés du monde , car il est éloigné de la capitale de dix mille li. Au sud-ouest , il est voisin des montagnes Bleues , et du pays des Pho-lo-men (Brahmanes) , dont il n'est distant que de trois mille li. Au midi , il est voisin des Tibetains ; au nord-ouest , il est à 2,000 li de Kaschgar.

La troisième année Thian-fou , Li-ching-thian , roi de Iu-thian , envoya Ma-ki-young offrir en tribut du sel rouge , de l'or natif , des queues du bœuf nommé Li , de la pierre de iu , du drap ; et le prince des Tsin lui envoya à son tour Tchhang-khouang-ye ,